



Pocketbike-Sachsevent

e. V. im ADMV

2. Vereins-Geschäftsbericht (2018)

Januar 2018, mit neuem Besucherrekord auf Deutschlands erster **Motorrad Messe** ins neue Jahr gestartet ... und wieder viel Interesse an unserem großen ADMV-Motorsport-Stand. Großer Dank an alle, die zu diesem gelungenen Auftakt mit viel Spaß beigetragen haben.

ENDLICH ... 28./29. April SAISON-START auf dem „**SAXONIARING**“ Freiberg
1. SCHNUPPERKURS, Sensationell - **26 Kinder** hatten ersten echten Kontakt mit unseren Pocketbikes ... und nachmittags individuelles Training.
Es hat allen viel Spaß gemacht ... und einige haben sich gleich für den nächsten Tag zum 1. Wertungslauf angemeldet.

Großen Dank an unsere Jugendtrainer Frank und Tobias sowie allen Helfern.

1. WERTUNGSLAUF bei sommerlichen Temperaturen und bester Stimmung mit **44 Startern**, darunter 8 "Neue" - ein Super SAISONAUFTAKT zur **Pocketbike-Meisterschaft 2018**

WE 02./03. Juni: nach dem großen Pit-& Pocketbike PFINGSTEN-TREFFEN auf dem „SAXONIARING“ ... geht es am Samstag-Vormittag mit unserem **2. SCHNUPPERKURS** und anschließenden Trainingsmöglichkeiten weiter ... und der **2. WERTUNGSLAUF** ist auch wieder mit **40 Startern** zur Pocketbike-Meisterschaft gut besucht.

WE 30. Juni/01. Juli: der "**HARZRING**" steht für **103 Fahrer mit 117 Nennungen in 3 Motorrad-Serien** bei perfektem Wetter ganz unter dem Motto:
Von „JUNG“ bis „ERFAHREN“, und ob mit „Schnelligkeit“ oder „Gleichmäßigkeit“, der Spaß am Zweirad-HOBBY verbindet Generationen und Traditionen.

24 Fahrer des **ADMV Classic-Cup** führten routiniert ihre traditionellen Gleichmäßigkeit - Wertungen durch. Ältester Fahrer ist Jahrgang 1938, das älteste Fahrzeug eine französische ROVIN Baujahr 1924 und der Tagesbeste über alle Klassen hatte eine Zeitdifferenz von weniger als 3,5 Sekunden-RESPEKT.

Die **3. Wertungsläufe zur "Pocketbike-Meisterschaft"** liefen in den über Jahren zusammengewachsenen Mittel-/Markenklassen mit mehreren "alt-bekanntem" Gaststartern und bei den "Juniors" mit dem jüngsten Fahrer von gerade 5 Jahren absolut rund.

Nach intensiver Vorbereitung mit viel Herzblut der **START** der "**PITBIKE Open Challenge**". Für den größten Teil der **43 Pitbiker** die erste gemeinsame Veranstaltung ... und dafür ist es richtig super gelaufen und der Start der neuen Serie sehr gut gelungen.

WE 04./05. August: **32 Pocketbiker und 19 Pitbiker** waren in „**BERNSGRÜN**“ bei hochsommerlichen Temperaturen und reichlich TRINK-Flüssigkeit wieder nicht zu bremsen ... Den "Schulanfängern" wünschen wir einen guten Start ... und maximale Erfolge allen Schülern im neuen Schuljahr.

WE 01./02. September: ... die Sommerferien sind vorbei und am „**GÖRLITZRING**“ haben **71 POCKET, MINI und PITBIKER** mal unter "nassen Bedingungen" gezeigt was sie draufhaben, ... bei Sonnenschein kann ja jeder. **Insgesamt gingen 38 Kids, bis 14 Jahre, in den 4 Junior-Klassen** an den Start. Beim **5. Pocketbike-Wertungslauf** wurden in einigen Klassen vorzeitig die Meisterschafts-Sieger fest gemacht. In der neuen **PITBIKE Open Challenge** haben die Fahrer beim **5. und finalen 6. Wertungslauf** noch mal richtig am Hahn gedreht, ordentlich gefightet ... und Spaß gehabt. Mit fast 100 Startnennungen in der ersten Saison steht fest, ... 2019 wird nachgelegt!!!

Hallo Motorsportfreunde und Biker,
die Kinder- und Jugendförderung steht bei uns im Vordergrund und deshalb ist es uns ein besonderes Anliegen, zu unserem Saison-Finale die tolle Aktion „**Heimkinderfahrt 2019**“ zu unterstützen.

Wir laden alle recht herzlich ein, unsere kleinen und „Großen“ Pocketbiker live in Aktion zu erleben und zum Gelingen des Projekts aktiv beizutragen.
Also am 29.09. rauf auf´s Bike und in Freiberg auf dem „**SAXONIARING**“ **DABEI SEIN**, wir freuen uns auf euch und Teilen für einen guten Zweck ist Ehrensache.

Zu den **letzten Wertungsläufen** sind nochmal **48 Pocketbiker** an den Start gegangen und haben mit einer Superstimmung alles gegeben. Im Rahmenprogramm konnten viele ihre „neuen“ Sportgeräte aus der „PITBIKE open Challenge“ präsentieren. Viel Spaß gab es bei den Vorführungen von Pocket-Sidecars und Pocket-Kistenwagen, Marke Eigenbau, sowie mit Dirk auf dem Classic-Bike gegen Thomas & Thomas auf der R 6 Rennmaschine ... und alles für einen richtig guten Zweck, der **HEIMKINDERFAHRT-2019**.

Bei sonnigem Wetter war unsere Erwartungshaltung von „mehreren hunderten“ Besuchern nicht ganz eingetreten ... die Anwesenden waren alle begeistert und beeindruckt. Mit Kuchenbasar, Spenden usw. konnten wir abends den „Motorradfreunden-Beinhart“ einen Scheck über 1.100 Euro für die Kinder überreichen. **HERZLICHEN DANK** an alle die dazu beigetragen haben.

Abends: Großer Saisonabschluss mit über 120 Teilnehmern zu den Meisterschaftsehrungen 2018 - **HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH** allen Siegern und Platzierten.

Besonders herzlichen Dank an unsere Sponsoren für die Unterstützung in 2018
"POLO" DD-Gompitz, „Schilderwerk-Beutha“ „Elektro-Hecker“
"Führunternehmen Thomas Klengel" M&M Unger GmbH mit „VOLLLAST Energy“
„STAHLHÄRTEREI-HAUPT“ „IT-Dienstleistungen Tim Johannsen“ „XLMOTO“
„PALETTENHANDEL-Dresden“ Ronny Eckelmann, „Wolle Förster“
„SAXONIARING-TEAM“

Im Jahr 2018 haben wir 13 neue Vereinsmitglieder gewonnen.
Stand 01.01.2019: 80 Mitglieder, davon 41 Kinder/Jugendliche bis 18 Jahre, 32 Erwachsene von 19 bis 49 Jahren und 7 Erwachsene über 50 Jahre

Kesselsdorf, Januar 2019

Andreas Schmidt
Vereinsvorsitzender